

ANDY (1984)

Laurine

Vignier

4°2

Paragraphe 1 :

Les Rita Mitsouko (Catherine Ringer et Fred Chichin) sont les auteurs compositeurs et interprètes d'*Andy*.

Catherine Ringer est née le 18 octobre 1957 à Suresnes, en France.

Fred Chichin est né le 1er mai 1954 à Clichy et est mort le 28 novembre 2007.

En 1985, le succès de *Marcia baila* les propulse sur le devant de la scène.

Leurs œuvres principales sont *Marcia baila* et *Andy*.

Ils ont sorti 9 albums (*Rita Mitsouko/ The No Comprendo/ Marc et Robert/ Systeme D/ Cool Frénésie/ La Femme trombone/ Variété/ The eye/ Re*)

Les récompenses principales des Rita Mitsouko sont:

- + Prix Constantin
- + 2 Prix victoire de la musique
- + Prix val rock
- + Prix du clip de l'année MTV europe music awards
- + Prix Roger Seiller du groupe français



Paragraphe 2 :

Andy a été écrit à partir de funk et de rock new wave.

La basse, le clavier, les cuivres, et la guitare rythmique font partis d'une chanson peu mélodieuse où la mélodie est très importante.

Il y a un tempo rapide et fortement marqué.

Laurine

Vignier

4°2

Paragraphe 3 :

Les paroles racontent l'histoire d'une fille qui essaye de draguer un garçon et qui ne le lâche pas (Andy dis-moi oui / Andy se hâte / Andy se méfie).

Andy dis moi oui sont les mots clefs des paroles (Andy 28 fois/dis 11 fois/moi 9 fois/oui 10 fois), le contexte social est important cela montre une évolution dans le comportement des jeunes filles qui n'hésitent plus à draguer.

Elle a un ton ironique, il n'y a pas de refrain mais il y a des rimes (le temps se gâte, Andy s'en soucie, Andy attrape, son parapluie, Andy se gratte, le coin du sourcil).

L'objectif est d'amuser les gens, l'objectif est atteint car son ton ironique et les paroles créent une atmosphère amusante.

Paragraphe 4 :

Andy a toujours été bien accueilli par le public (du moment de sa diffusion à ce jour).

Lorsque l'on écoute cette chanson, on imagine une fille qui parle à un garçon et qui le suit partout alors que lui est indifférent.

On a l'impression qu'elle ne va jamais le lâcher, la chanson fait penser à une histoire.

Cette chanson me plaît car elle est drôle et la musique est entraînante.

C'est la seule chanson qui représente un groupe de musique rock et funk dans le livret Zebrock.